

まつだい

令和6年度
松代小学校だより
R6.11.6 No.7

がんばった文化祭

松代小学校 脇川 幸治

文化祭当日の朝、「おはよう！」と子どもたちに声をかけますが、いつもと違って元気がない返事が返ってきます。学年の発表のことが気になって少し緊張しているようです。緊張するのは頑張った証拠です。今までの子どもたちの頑張りを考えれば、緊張するのも当然です。早い学年部は7月ぐらいから動き始め、子どもたちは文化祭の前日まで一生懸命に練習してきました。「お家の方に自分が頑張る姿を見てほしい」「いい発表がしたい」という思いで、よりよいものを目指して、歌や合奏、ダンス等の練習に取り組んできました。子どもたちの中には行間休みや昼休みを使って熱心に自主練している姿も見られました。3日前のリハーサルでも「絶対に発表を成功させたい！」そんな思いがひしひしと伝わってきました。

いざ、本番。1年生の「はじめの言葉」をスタートに、次々に熱のこもった発表が続きます。元気な歌声と透き通るような歌声、みんなの息の合った合奏、ハツラツとした楽しそうなダンス、チャレンジパフォーマンス、そして朝の緊張していた顔がウソのような満面の笑顔、どの学年もそれぞれの持ち味が出ていた素晴らしい発表でした。多くの地域・保護者の皆様から見守っていただいたおかげで、子どもたちは安心して自分たちの力を発揮することができたようです。発表後の子どもたちの安堵の顔が今でも忘れられません。

こうやって1つの目標に向かって、みんなで何かをつくりあげる、みんなでがんばる活動を積み重ねることは、子どもたちが成長していく過程で、大きな、大きな力となります。当日の発表もそうですが、子どもたちにはみんなで頑張ってきた日々のこと、活動を通して感じたことを忘れないでいてほしいと思います。きっと10年後、20年後に思い出した時に友達と過ごした時間は代えがたいものだったと感じるはずです。

子どもたちは気づかないうちにどんどん成長し、あっという間に巣立っていきます。私自身のことをふり返れば、多くの成長を見る機会があったはずなのに、保育園の時のハチの姿をして踊る娘の姿、小学校1年生の時の「アイアイ」を歌うサル格好をした息子の姿しか

思い出せません。そんな自分をさみしく感じています。保護者の皆様には、その時々の子どもの輝きを共有し、ぜひ記憶に留めていてほしいと思います。

これからも職員と共に、子どもたちの「おもい」を「かたち」にできるように教育活動に取り組んで参ります。今後も松代小学校の子どもたちへの応援をよろしく願いいたします。





笑顔いっぱいのダンス！見ている方もにっこにこ♪



大きなかぼちゃも力を合わせれば・・・♪



大きく口をあけて歌声を届けました♪



英語の歌もやさしく歌い上げました♪



いろいろなリズムを組み合わせて動きもノリノリ♪



さすがは6年生！きれいな歌声にうっとり♪

11月 行事予定

- 1日(金) マラソン記録会 3年 PTC 活動
屋外整備作業 15:40～
- 6日(水) すこやかチェック
- 8日(金) 6年 PTC 活動
- 12日(火) 中学校いじめ見逃しゼロスクール集会6年
参加
- 14日(木) いじめ見逃しゼロスクール集会
- 15日(金) 校内読書旬間(～11/22)
- 22日(金) 家庭学習強調週間(～12/1)
- 26日(火) 学習参観・学級懇談会・スキー保護者会

12月 行事予定

- 2日(月) 全校国語算数カテスト (～12/6)
- 9日(月)～10日(火) 個別懇談①②
- 11日(水) すこやかチェック
- 16日(月) 地域児童会・集団下校
- 20日(金) 年末お楽しみ会
- 24日(火) 2学期終業式(給食あり、3限放課)
- 25日(水) 冬休み～1月7日(火)
- 1月8日(水) 3学期始業式(給食あり、5限放課)